

Across the Sky

I will come to you (YuKa)

Von abgemeldet

Prolog: Der Anfang von allem

So, hier mal der Prolog. Gewidmet meiner fleißigen Beta Mino_90. Danke nochmal, dass du dir das hier antust.=P

Viel Spaß!

Prolog

"Hey Boss, Mira ist schon da und ich hab in fünfzehn Minuten ohnehin Schichtende- kann ich schon mal Feierabend machen?"

Swetlana blickte auf und sah direkt in ein Paar eisblaue Augen. "Herr, wie konntest du nur so viel Attraktivität an einen Mann verschwenden?", dachte die Frau wie so oft, dann seufzte sie lautlos. Der Bursche wusste verdammt gut, dass die Russin eine kleine Schwäche für ihn hatte- auch wenn sie glücklich verheiratet war, schauen kostete ja nichts- und nutzte dieses Wissen, wenn auch nur selten. Swetlana lächelte kurz.

"Nun hau' schon ab, Kleiner. Das wird aber vom Lohn abgezogen!"

"Tu, was du nicht lassen kannst, du alte Schreckschraube", grinste Yuriy und flüchtete gerade noch rechtzeitig aus dem Büro, ehe Swetlana einen geeigneten Gegenstand in der Hand hatte, um diesen nach ihm zu werfen.

Schnell schnappte er sich seinen Mantel und verabschiedete sich von der Kellnerin Mira, die er gut leiden konnte und außerdem Boris' Freundin war, dann verließ er das Lokal.

Es schneite, was in Moskau zur Frühlingszeit durchaus noch vorkommen konnte und den Rotschopf dazu bewegte, den Mantelkragen aufzustellen. Yuriy seufzte, als er daran dachte, wer ihn in seiner momentanen Wohngelegenheit erwartete.

Nachdem die Abtei vor einigen Jahren geschlossen worden war, hatten die-ehemaligen- Demolition Boys beschlossen, zusammen zu ziehen. Immerhin war es einfacher, sich gemeinsam durchs Leben zu schlagen als alleine. Sie hatten großes Glück und Sergej's gute Verbindungen gehabt, sodass sie ziemlich bald eine Wohnung und auch Jobs gefunden hatten, abgesehen von Iwan, der wieder zur Schule ging. Der Rotschopf würde jedoch schon seit Längerem nur zu gerne ausziehen, da die kleinen und großen Streitereien der Drei mittlerweile ziemlich an seinen Nerven zerrten. Leider fehlten ihm dazu noch einige Dinge- unter anderem eine Behausung.

Kopfschüttelnd verdrängte Yuriy diese Gedanken und konzentrierte sich auf die

Straße. Es war nicht weit bis zum Affenzirkus, wie er die WG 'liebervoll' nannte, und zu dieser Zeit war keiner mehr draußen, außer Moskaus Huren und den üblichen besoffenen Pennern...und diesem Typen, der mit verschränkten Armen an der nächsten Straßenlaterne lehnte, überhaupt nicht betrunken wirkte und ihm seltsam bekannt vorkam.

"Ahm... Kai?", fragte er vorsichtig und traute seinen Augen nicht, als der andere sich ihm tatsächlich zuwandte und ihm ein kühles, beherrschtes Lächeln zuwarf.

"Yuriy! Schön, dich zu sehen."

"Was zum Teufel machst du hier?", platzte dieser anstelle einer Begrüßung heraus.

"... Unwichtig. Ich wollte dich nur etwas fragen."

Yuriy war erstaunt, ließ sich jedoch nichts anmerken und meinte nur: "Ach ja? Dann schieß mal los."

Kais Lächeln vertiefte sich. "Willst du mit mir eine WG gründen?"

Tjaja, so fängt das Ganze an. Auf die beiden, besonders Yuriy, wird noch einiges zukommen.^^

Cu,

Ree